10月 園だより

<教育目標>・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども

R5. 9. 29 文京区立本駒込幼稚園



「幼稚園のみんなで一緒に取り組む運動会」

副園長 西郡 千晴

ようやく、朝夕過ごしやすい日々となってきました。心地よい気候に誘われて戸外で思いき り体を動かす子どもたちの元気な声が園庭に響いています。運動会に向けての活動が盛り上が ってきた9月の下旬、「さあ、やるぞ!」という子どもたちの気迫とともにリズムの曲に合わ せた掛け声や、リレー、かけっこ、玉入れなど次々に取り組む姿から子どもたちのやる気が伝 わってきました。

今年度は久しぶりに全園児が集って開催できる運動会となります。運動会に向けての活動に取り組み始めの時期、まず始めは「自分が踊って楽しい」、「友達と一緒に踊ると楽しい」、「自分は走るのが速い」、「自分は玉入れが上手いからもっとやりたい」など一人一人が楽しいと感じることが味わえるようにしていきました。年長さんの絵で飾られた運動会のポスターが貼られたり、当日会場を飾る万国旗を描いたりするうちに少しずつワクワクした気持ちを高めていきます。他学年の取り組みの様子を目にするようになり、「ちゅうりっぷ組さん走るの速いね」「さくら組さんの玉入れどっちが勝つかな」「すみれ組さんのバルーンってすごい!」など応援したり、憧れの気持ちをもったりして互いに刺激し合う姿が見らるようになります。幼稚園のみんなが一つの目的に向かって取り組んでいるという心地よい一体感を味わっていることを実感します。

保護者の皆さんにお届けした手紙やプログラムを見ながら、ご家庭で楽しみにしていただけていることと思います。

久しぶりに全学年そろっての運動会は賑やかなものとなるでしょう。少しずつ気持ちを盛り上げてきた取り組みの集大成です。たくさんのお客様をお迎えして素敵な運動会になりますように子どもたちにたくさんの声援をお送りください。



9月中旬 好きな遊びの中で、リズムの曲が流れて くると、思わず踊り出す子どもたちです



9月下旬 ブドウの収穫をして味わいました。運動会に向けて の活動の合間。ホッとするひと時でした。